

## ASAMBLEA DE RISARALDA

10/02/2016

### **“Queremos garantías para nuestros deportistas”: diputados**

Por proposición del diputado Mario Marín, ayer estuvo en el recinto de la Asamblea Departamental, la secretaria de Deporte, Recreación y Cultura, Sandra Milena Grajales Ocampo.

“Su presencia acá es muy valiosa, sobre todo ante los distintos acontecimientos y publicaciones donde informa sobre la posibilidad de que varios deportistas se van para otro departamento a seguir su carrera. Esta corporación quiere velar porque ellos se sientan cómodos y puedan ejercer su labor aquí y con garantías”, señaló el presidente de la Duma, Alexander García Morales.

Por su parte, Marín manifestó su preocupación por que según dijo conoce de ofertas del departamento de Bolívar y de Boyacá para llevarse a los deportistas locales, “eso significa que se llevarían el trabajo de muchos años y de muchos sacrificios de formación deportiva, de apoyo, esto es preocupante”.

Ante esta inquietud los demás corporados solicitaron fortalecer las escuelas de formación e incentivar a los deportistas para que se queden en el departamento. En general destacaron la medallería que se obtuvo en los pasados Juegos Nacionales.

En cuanto a esto, la secretaria aseguró que no hay que temer, sino actuar rápidamente, “los resultados de un trabajo articulado que viene de tiempo atrás se están viendo. Estamos capacitando a los entrenadores, hemos mejorado su salario a algo digno y justo para su oficio en Risaralda. Estamos también al lado de los deportistas, no podemos negar que empezó a sonar que Bolívar se quería llevar un deportista, porque le vendieron una idea de estudio, ayudas económicas, en fin. Nosotros hemos venido haciendo un análisis de la calidad deportiva de cada quién para brindarles todo el apoyo. Sé de un deportista que se fue y regresó al departamento, porque en otro lado no le cumplieron con nada de lo que le prometían”.

Según ella, se quiere en este primer semestre de 2016 armar todo un staff para que acompañe a los deportistas en diferentes áreas, “y vamos a seguir trabajando para que ellos salgan de Risaralda porque eso les permite medirse con los deportistas de otra parte, hay que hacerles preparación, sobre todo a los de ciclo olímpico. Queremos que sepan que no estamos quietos, y también que no debemos temerle a las ofertas de otros departamentos porque han sido débiles y sin sustento”, concluyó.